

Trabajo Remoto Seguro

Implementación en 6 Semanas

TC1 Labs es considerado uno de los mejores socios de Microsoft a nivel mundial en seguridad y gestión moderna de dispositivos por sus casos de éxito en empresas de Banca y Seguros de gran envergadura.



Lo que dicen nuestros clientes:

"Gracias a las soluciones de seguridad de Microsoft y el apoyo de TC1 Labs, se ha implementado un esquema de gestión de trabajo y monitoreo híbrido, de manera que no importa donde se encuentra ubicado el usuario final; si está en casa, en un hotel o desde una red expuesta a los ataques, el dispositivo está resguardado por un esquema de seguridad holístico y centralizado"

– David Cruz, Gerente de Seguridad Informática, Pacífico Seguros

LO QUE OFRECEMOS

Hoy que el trabajo remoto es la nueva normalidad, TC1 Labs tiene una solución rápida, efectiva y validada en el mercado para clientes que tienen Microsoft 365, la cual permite cumplir con los siguientes retos

- Reducir los tiempos de soporte y despliegue de software a través del autoservicio.
- Detectar y detener los ataques de suplantación de identidad y ejecución de código malicioso (malware) en tiempo real.
- Mantener actualizado y seguro cualquier dispositivo remoto (PCs, Laptops, Tablets, Smartphones).
- Descubrir por donde transita la información sensible de la compañía y protegerla en tiempo real.

¿Por qué Microsoft 365?

Ahorre dinero a su empresa

Microsoft 365 está disponible como una simple suscripción mensual. Evite los grandes costos iniciales del nuevo software mientras mueve el costo de TI del capital a los gastos operativos. Y sin servidores locales para ejecutar correo electrónico, sitios web y almacenamiento de documentos, puede reducir los costos de energía y ahorrar al dejar de comprar nuevo hardware de servidor.

Escale su negocio de forma rápida y flexible

Microsoft 365 crece con usted en la nube de Microsoft Azure. Agregar un nuevo usuario es tan simple como comprar una licencia adicional, que permite el acceso a tecnología crítica para el negocio en hasta cinco PC / Mac y cinco dispositivos móviles. Microsoft 365 proporciona muchos planes para adaptarse a las necesidades de capacidad y puntos de precio adecuados para cada usuario de la organización.

Soporte técnico

Su suscripción a Microsoft 365 incluye soporte 24/7 de una red global de expertos, con respuesta de una hora para eventos críticos que afectan al servicio.

SLA respaldado financieramente

Tenga la tranquilidad de saber que sus servicios están disponibles cuando los necesita con un acuerdo de nivel de servicio de tiempo de actividad del 99.9% respaldado financieramente.

Administración de TI simplificada

Reduzca los dolores de cabeza al reducir su infraestructura de TI. El contenido reside de forma segura en centros de datos distribuidos globalmente con capacidades de copia de seguridad continua y recuperación ante desastres.



Microsoft 365 es un servicio de suscripción basado en la nube que reúne las mejores herramientas para la forma en que las personas trabajan hoy en día. Al combinar las mejores aplicaciones de su clase como Excel y Outlook con potentes servicios en la nube como OneDrive y Microsoft Teams, Microsoft 365 permite a cualquiera crear y compartir en cualquier lugar y en cualquier dispositivo.

WWW.MICROSOFT365.COM

Casos de uso clave



Business-class email

Build anything from lightweight websites to multi-tier cloud services that scale up as your traffic grows.



Cloud storage

Rely on geo-redundant cloud storage for backup, archiving, and disaster recovery.



Meet online

Get actionable insights from your data by taking advantage of a fully compatible, enterprise-ready Hadoop service.



Collaborate, chat privately

Accelerate your mobile app development by using a backend hosted on Microsoft Azure.